



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°_03_/AONO/CMBYO/CIPM/2025
DU 20/01/2025
EN PROCEDURE D'URGENCE
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION
D'UN MINI RESEAU D'APPROVISIONNEMENT EN EAU POTABLE EQUIPE
DE POMPE A ENERGIE SOLAIRE AVEC UN RESERVOIR EN BETON ARME
D'UNE CAPACITE DE 7.5 M³ A NKOUMADZAP DANS LA COMMUNE DE
MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE

FINANCEMENT : BUDGET FEICOM, EXERCICES 2024 ET SUIVANTS
IMPUTATION :

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Mbalmayo, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la sélection des entreprises devant exécuter les travaux de construction d'un mini réseau d'approvisionnement en eau potable équipé de pompe à énergie solaire avec un réservoir en béton armé d'une capacité de 7.5 m³ à NKOUMADZAP dans la Commune de Mbalmayo, département du Nyong et So'o, Région du Centre.

2. Consistance des prestations

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres comprennent tous les corps d'état prévus au cadre du devis quantitatif et estimatif notamment :

- l'étude géomorphologique et géophysique ;
- les travaux de foration et équipement ;
- les essais et développement ;
- la fourniture et la pose de la pompe ;
- l'analyse d'eau.
- maçonnerie, équipement électrique
- réseau de refoulement et de distribution

3. Délai d'exécution :

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **Six (06) mois** à compter de la notification de l'Ordre de Service de démarrage de celles-ci.

4. Allotissement:

Sans objet.

5. Coût prévisionnel :

Le coût prévisionnel de ces travaux est de **vingt millions (20 00 000) FCFA TTC.**

6. Participation et origine :

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et spécialisées dans l'exécution des travaux de Génie Civil.

7. Financement :

Les prestations objet du présent Appel d'Offres National Ouvert sont financées par le budget du FEICOM, exercice 2024 et suivants, Imputation :

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission conforme à la **circulaire N° 0019/LC/MINMAP du 05/06/2024** relative aux modalités de consignation, de la conservation de la restitution de cautions pour les marchés publics d'un montant de **cinq cent cinquante mille (550 000) francs CFA**, établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de MBALMAYO (Secrétariat Général) dès publication du présent Avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent Avis, le dossier peut être obtenu à la Commune de MBALMAYO (Secrétariat Général) sur présentation d'une quittance de versement de la somme non remboursable, de **cinquante mille (50 000) FCFA**, paiement effectué à la recette Municipale au titre des frais d'achat de dossier.

11. Remise des Offres

Les offres rédigées en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme tels, et une version électronique desdites Offres, seront placées sous pli cacheté et scellé, sans aucune indication sur l'identité du soumissionnaire, et déposées à la Commune de MBALMAYO (Secrétariat Général), au plus tard, le **19/02/2025 à 12 heures** ; heure locale et devront porter la mention suivante :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°_03_/AONO/CMBYO/CIPM/2025
DU 20/01/2025
EN PROCEDURE D'URGENCE
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION
D'UN MINI RESEAU D'APPROVISIONNEMENT EN EAU POTABLE EQUIPE
DE POMPE A ENERGIE SOLAIRE AVEC UN RESERVOIR EN BETON ARME
D'UNE CAPACITE DE 7.5 M3 A NKOUMADZAP DANS LA COMMUNE DE MBALMAYO,
DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE**

**FINANCEMENT : BUDGET FEICOM, EXERCICES 2024 ET SUIVANTS
IMPUTATION :
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».**

12. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le **19/02/2025 à 13 heures** par la Commission interne de Passation des Marchés de la Commune de MBALMAYO.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Critères d'évaluation

13.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions à remplir pour être admis à l'évaluation. Il agit notamment de :

- Suspension de la commande publique ;
- Absence d'un des trois volumes du dossier ;
- Absence au-delà de 48h d'une pièce du dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix;
- Absence de la caution de soumission conforme (l'article 08 de l'avis d'appel d'offres) à l'ouverture ;
- Omission d'un sous détail des prix quantifié ;
- Non-conformité du modèle de soumission ;
- N'avoir pas satisfait à au moins 70% des critères essentiels.

13.2. Critères essentiels

Les Offres techniques seront notées suivant les critères essentiels ci-après :

N°	Activité	Appréciation Oui/Non
A)	Personnel d'encadrement (référence, qualification et CV)	
B)	les références de l'entreprise (générales et spécifiques dans le domaine)	
C)	la disponibilité du matériel et des équipements essentiels	
D)	Note méthodologique, visite de site, planning et organisation	
E)	Capacité financière	

Les détails sont indiqués dans la grille d'évaluation des Offres

14. Attribution

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'Offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

Toutefois, l'Autorité Contractante se réserve le droit de ne pas attribuer le marché aux entreprises se trouvant dans les cas de figure ci-après :

- i. **Les entreprises attributaires des marchés de travaux dans le cadre de l'exercice 2024 dont le niveau d'exécution est disproportionnel au-delà de 25 % du taux de consommation des délais à la date d'ouverture des offres.**
- ii. **Les entreprises attributaires de plusieurs marchés de travaux dans le cadre de l'exercice 2024, qui n'ont pas à la date d'ouverture des Offres, livré au moins 80 % des Marchés de leurs portefeuilles.**

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la réception des Offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables, à la Commune de MBALMAYO.

MBALMAYO, le 20/01/2025

Le Maire de la Commune de MBALMAYO
(Autorité Contractante)

Copie

- FEICOM ;
- ARMP ;
- CIPM;
- SOPECAM ;
- AFFICHAGE.

(e) ZANG MBA OBELE D



**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No. __03__ / ONIT/CBMYO/CIPM/2025 OF 20/01/2025
IN EMERGENCY PROCEDURE
FOR THE EXECUTION OF THE CONSTRUCTION WORK A MINI DRINKING WATER SUPPLY
NETWORK EQUIPED WITH A SOLAR ENERGY PUMP WITH A RENFORCED CONCRET TANK
WITH A CAPACITY TO 7.5 M³ AT NKOUMADZAP IN MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O
DIVISION, CENTER REGION.**

FUNDING: BUDGET OF FEICOM, 2024 AND SUBSEQUENT FINANCIAL YEARS

IMPUTATION:

1. Purpose of the invitation to tender

The Mayor of Mbalmayo Council, hereby launches a Open national invitation to tender for the selection of a company to carry out the construction work a mini drinking water supply network equipped with a solar energy pump with a reinforced concrete tank with a capacity to 7.5 m3 at NKOUMADZAP in Mbalmayo council, Nyong and So'o division, center region.

2. Nature of works

The works concerned in this Tender Document shall comprise all the trades earmarked within the context of the bill of quantities and cost estimates, especially:

- The geomorphological and geophysical study;
- Drilling and equipment work;
- The test and development;
- Supply and installation of the pump;
- Water analysis
- Mansonry, electrical equipment
- Discharge and distribution network

3. Implementation deadline

The maximum deadline earmarked by the Contracting Authority for the execution of works concerned in this Tender Document shall be **Six (06) months** with effect from the notification Service Order to start work.

4. Allotment:

Purposeless.

5. Estimated cost:

The estimated cost for these works shall be **CFA F twenty million (20 000 000).**

6. Participation and origin:

Participation is open on equal terms to all Cameroonian companies established in Cameroon and specialized in the execution of Civil Works.

7. Funding:

Works concerned in this Open National Invitation to tender shall be funded by the budget of FEICOM, 2024 financial year and subsequent budgets, Imputation:

8. Provisional guarantee

Each bidder should include in their administrative documents, a submission guarantee conform at circular letter N° 0019/LC/MINMAP to 05/06/2024 amounting **CFA F four hundred and fifty thousand (450 000)**, issued

by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of finance and of which the list features in document 12 of the Tender Document (DAO), valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids.

The other required administrative documents should without failure be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Governor, Senior Divisional Officer, Divisional Officer), in accordance with the stipulations of the Special Regulation of the Tender Document.

They should be dated not more than three (3) months prior to the date of submission of bids or having been established later to the date of signing the Tender Document.

Any bid non-compliant to the prescriptions of this Invitation to tender shall be declared inadmissible. Especially the absence of the submission guarantee issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of Finance or non-compliance with the model documents of the Tender Document, shall entail the rejection of the bid.

9. Consultation of Tender Document

The Tender Document may be consulted during working hours at Mbalmayo Council (General Secretary) upon the publication of this Notice.

10. Acquisition of Tender Document

Upon the publication of this notice, the Document may be obtained during working hours upon the publication of this Notice at Mbalmayo Council (General Secretary), on presentation of a receipt attesting to the payment of the non-refundable sum of **CFA F fifty thousand (50,000)** at the Municipal Recipe of Mbalmayo Council.

11. Submission of bids

Bids drafted in English or in French in seven (7) copies including one original and six (6) copies labelled as such, and one electronic version of the said bids, shall be placed in a closed and sealed envelope, without any indication on the identity of the bidder, and submitted in at Mbalmayo Council (General Secretary), latest, on **19/02/2025 at 00 :00 p.m. prompt**, local time and should be labelled as follows :

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No. 03 / ONIT/CBMYO/CIPM/2025 OF 20/01/2025
IN EMERGENCY PROCEDURE
FOR THE EXECUTION OF THE CONSTRUCTION WORK A MINI DRINKING WATER SUPPLY NETWORK EQUIPED
WITH A SOLAR ENERGY PUMP WITH A RENFORCED CONCRET TANK WITH A CAPACITY TO 7.5 M3 AT
NKOUMADZAP IN MBALMAYO COUNCIL, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTER REGION.**

**FUNDING: BUDGET OF FEICOM, 2024 AND SUBSEQUENT FINANCIAL YEARS
IMPUTATION:**

« TO BE OPENED ONLY DURING THE OPENING SESSION ».

12. Opening of bids

Opening of bids shall be carried out in one phase.

Opening of bids shall take place, on **19/02/2025 at 1 :00 p.m** by in the room of the acts of the Municipality of MBALMAYO by the Internal Commission of Public Procurement sitting in bidders or their duly authorized representatives having a perfect knowledge of the file.

13. Evaluation criteria

13.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria set the conditions to be met in order to be admitted to the evaluation. It is particularly about:

- - Suspension of public procurement;
- Absence of one of the three volumes of the file;
- Absence beyond 48 hours of a document from the administrative file at the opening of the bids;
- False declarations or falsified documents;
- Absence of a quantified unit price;
- Absence of the bid bond conform (article 8 to Open National Invitation Tender) at the opening;
- Omission of a quantified price sub-detail;
- Non-compliance of the submission template;
- Not having satisfied at least 70% of the essential criteria.

13.2. Essential criteria

Technical bids shall be scored following the essential criteria below:

No.	Activity
A)	Supervisory staff (reference, qualification and CV)
B)	References of the company (general and specific on the field)
C)	Availability of material and essential equipment
D)	Methodological note, site visit, planning and organization
E)	Access to credit line or other financial resources

Details are indicated in the evaluation grid of bids

14. Award

The Contracting Authority shall award the contract to the bidder presenting a bid evaluated to be the lowest and fulfilling the required financial, technical and administrative capacities resulting from the criteria said to be essential or eliminatory. However, the Contracting Authority reserves the right not to award the contract to companies finding themselves in the following cases :

15. Duration of validity of bids

Bidders shall remain committed by their bids for a deadline of ninety (90) days with effect from the deadline set out for the acceptance of the bids.

16. Further information

Further information of technical nature may be obtained during working hours from the MBALMAYO Council

MBALMAYO, the 20/01/2025

**THE MAYOR OF MBALMAYO COUNCIL
(Contracting Authority)**

Copy

- FEICOM ;
- ARMP ;
- CIPM;
- SOPECAM ;
- AFFICHAGE.
- BILLBOARD.

(e) ZANG MBA OBELE D